

Funcionarios del Hospital de Lolol paralizaron por falta de ambulancias

GISELLA ABARCA

Servicio de Salud O'Higgins respondió a la compleja situación llevando una ambulancia desde otra unidad de la red asistencial, además trabajará en la licitación para el arriendo de ambulancias.

Este martes funcionarios del Hospital de Lolol paralizaron sus funciones por el mal estado mecánico de las dos ambulancias que ya cumplieron su vida útil y no estaban en condiciones de trasladar pacientes.

Si bien para los Hospitales de Baja complejidad se requiere de dos ambulancias, ambas presentan dificultades mecánicas permanentes, lo que ha llevado a los trabajadores de la salud a quedar sin ambulancias y depender de otros establecimientos de la red.

Fue por esta razón que los funcionarios paralizaron sus labores manteniendo en funcionamiento la Unidad de Emergencia y turnos éticos.

Consultado respecto a la situación desde el Servicio de Salud O'Higgins, el director Jaime Gutiérrez a través de un comunicado de prensa señaló que "como Servicio de Salud actuamos de manera inmediata al momento de ser notificados de este inconveniente por parte de la dirección del centro asistencial, implementando medidas urgentes para garantizar la continuidad del servicio".

Detalló que "En primer lugar, procedimos al traslado de una ambulancia desde otra



unidad de nuestra red asistencial al Hospital de Lolol, con el objetivo de asegurar, de manera inmediata, la atención de nuestros usuarios y la disponibilidad de los servicios de emergencia".

Adicionalmente, agregó Gutiérrez "se realizará la apertura de un proceso de licitación para el arriendo de ambulancias, una solución

integral que fortalecerá nuestra flota de vehículos de emergencia, especialmente en los hospitales de baja complejidad, con prioridad para el Hospital de Lolol. Esta iniciativa busca garantizar que todos nuestros establecimientos cuenten con los recursos necesarios para ofrecer una atención oportuna y de calidad a la población", remarcó.